

Más protestas contra el cierre de Radio Noticias del Continente

SAN JOSE, 23 de febrero (SE).—La medida del Poder Ejecutivo contra Radio Noticias del Continente (RNC), constituye una flagrante violación a la libertad de expresión y constituye igualmente, una concesión a sectores políticos interesados en acallar una voz que ha estado defendiendo la libertad y los derechos humanos en América Latina.

Así lo declaró el licenciado Manuel Carballo Quintana, director coordinador de programas del Centro de Estudios Democráticos para América Latina (CEDAL).

Entre tanto, la secretaria de Relaciones Internacionales de la juventud del Partido Liberación Nacional declaró que la medida del gobierno en perjuicio de RNC es "desde todo punto de vista impoedente, de acuerdo con nuestras leyes".

Seguidamente afirmó: "Personalmente creo que es un error, es un mal precedente no sólo por tratarse de una limitación ni de una intervención a la libertad de prensa, de que tanto se vanagloria nuestro sistema y el señor presidente que lo ha señalado en foros internacionales es más de una oportunidad".

La dirigente juvenil del PLN, Ana Lupita Mora se refirió a las presuntas armas decomisadas en la casa de un guarda de esa emisora y dijo: "Hasta que los tribunales de Jus-

ticia o los organismos pertinentes no den a conocer su veredicto, creo que es una falta de respeto y una violación a la libertad de expresión, la medida tomada por el Ejecutivo".

Aseguró Ana Lupita Mora que la medida de clausurar temporalmente las emisiones de RNC "surge a raíz de fuertes presiones. Los hechos ocurridos recientemente en nuestro país contra manifestaciones populares contra una serie de cosas que vemos a diario, sabemos que se está limitando la libertad del costarricense. Definitivamente eso es una muestra de las presiones que está recibiendo el señor presidente de la República de los sectores más reaccionarios o retrógrados de otros países".

Añadió que esos grupos están incómodos con "la labor que desarrolla la emisora en beneficio de los sectores populares de los países latinoamericanos denunciando atrocidades que cometen los regímenes despóticos de nuestro continente".

Por otra parte, en Cuautla, Estado de Morelos, México, el obispo de Cuernavaca, monseñor Sergio Méndez Arceo, volvió a referirse a la situación de RNC, en su homilía dominical de la víspera.

Sus palabras desde el púlpito, fueron las siguientes:

"En estos días también, hermanos, hay una causa que parece que es dura, pero que a la larga germinará y florecerá con más abundancia.

"En estos días, una estación de radio en Costa Rica, que se llama Radio Noticias del Continente, ha recibido decreto de clausura y su voz no se oirá más, aunque esperamos la solidaridad de muchas otras estaciones de radio.

"Cuando por primera vez conocí esa estación de radio, fue cuando dinamitaron la emisora de la arquidiócesis de San Salvador que transmitía las homilias de monseñor Oscar Arnulfo Romero, el arzobispo asesinado precisamente por su palabra libre en sus homilias y en general en su relación con su pueblo.

"Radio Noticias del Continente le prestó su voz, para que se escuchara su palabra no sólo en la arquidiócesis, sino en toda Latinoamérica. Entonces, se despertó en mí la simpatía. Y hace relativamente poco, ellos llegaron a ofrecerme a mí su voz, por lo que estoy diciendo en este momento se transmitirá por última vez en esa querida estación de radio, aunque debemos rezar para que el mensaje de Radio Noticias del Continente se siga transmitiendo en otras emisoras".